



DEFENSA & SEGURIDAD

Boletín de la Escuela de Graduados de Altos Estudios Estratégicos
Santo Domingo, República Dominicana

Conferencia Ciberseguridad y Defensa en las Américas Washington, D.C.

El director de la Escuela de Graduados de Altos Estudios Estratégicos (EGAAE) del INSUDE, Coronel Nelton Barait Blanco, ERD., invitado por el Colegio Interamericano de Defensa, participó de la iniciativa que forma parte de los programas académicos que imparte esta institución, auspiciada por la Organización de Estados Americanos y que busca proponer un sentido común entre los países de la región, para enfrentar las amenazas en el ciberespacio y contrarrestar sus consecuencias en todos los países de América.

Participaron especialistas de Honduras, Guatemala, El Salvador, Perú, México, Jamaica y los Estados Unidos y por República Dominicana, el director de la EGAAE además del agregado militar dominicano en USA, General Piloto Valenzuela Quiroz, FARD. La ocasión permitió saludar a los cursantes que actualmente se encuentran participando del programa de maestría que ofrece el CID en temas de defensa y seguridad.



Capacitaciones en Seguridad y Defensa

Concluye con éxito la carga académica del V Seminario Online "sobre Políticas de Defensa y Seguridad" organizado por la Asociación de Colegios de Defensa de Iberoamérica y donde EGAAE, sirvió de espacio para la coordinación y capacitación de los cursantes que participaron en representación de FF.AA. También recientemente la primera cohorte del Diplomado "Metodología de la investigación científica para la defensa y seguridad" concluyó su programa, mientras que los cursantes del Tercer Diplomado en Ciberseguridad y Ciberdefensa, participaron de la clase "Riesgos cibernéticos" de la mano del Ingeniero Engel Rivas, en el ITLA.



Maestros de EGAAE recorren la frontera.

Tiene como propósito que los integrantes de la 17ª Promoción de la Maestría en Defensa y Seguridad Nacional de #EGAAE conozcan cómo interactúan los elementos del Poder Nacional en la Zona Norte del país, específicamente en la Frontera Terrestre, así como también evaluar los aspectos más importantes que inciden en la Seguridad Nacional.

